

Fecha	Sección	Página
28.07.2010	Nacional	7



Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones en la entidad, realizó la explicación al gobernador Enrique Peña Nieto.

EN AMBAS OBRAS SE INVIERTEN MIL 750 MILLONES DE PESOS

Supervisa Peña Nieto la modernización de la avenida Las Torres y el museo Torres Bicentenario

■ El gobernador Enrique Peña Nieto supervisó las obras de modernización de la avenida Las Torres y del museo Torres Bicentenario, obras en las que se invierten mil 750 millones de pesos y que beneficiarán a más de un millón y medio de personas de cinco municipios del Valle de Toluca, que es considerado la quinta zona metropolitana más grande del país.

Luego de un recorrido por la avenida Las Torres y verificar los trabajos de construcción de los puentes deprimidos en los cruces con Paseo Colón, Jesús Carranza,

José María Pino Suárez, 5 de Mayo y Díaz Mirón, así como Ignacio Comonfort y Avenida Tecnológico, que en general tienen un avance del 62.34 por ciento y una inversión total de mil 600 millones de pesos, el titular del Ejecutivo estatal indicó que esta obra consolida la infraestructura que en matera de comunicaciones se realiza en la zona metropolitana del Valle de Toluca.

Agregó que el museo Torres Bicentenario es una obra emblemática que significará el legado de esta generación en la celebración del Bicentenario de la Independencia y el Centenario de la Revolución; además de mejorar la imagen urbana de la capital mexiquense.

Por su parte, Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones en la entidad, explicó que la obra de la avenida Las Torres—que tiene un aforo de 50 mil vehículos diarios—, inicia en el municipio de Zinacantepec, en la avenida 16 de septiembre, donde se ampliará a tres carriles y se construirá un puente para entroncar a la avenida Adolfo López Mateos.



Página 1 de 1 \$ 22454.25 Tam: 235 cm2 AGUTIERREZ